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Гекдениз Карадениз считает, что лимит на легионеров нужно полностью отменить.

Ранее председатель Госдумы РФ Вячеслав Володин раскритиковал действующий лимит
на легионеров на заседании комитета по физической культуре и спорту с новым
министром спорта РФ Михаилом Дегтяревым. 

С сезона-2022/23 в РПЛ действует лимит, по которому в заявке команды не может быть
более 14 иностранных футболистов, а на поле – не более 8.

«Я за то, чтобы полностью убрать лимит на легионеров. Я считаю, он не нужен», –
сказал главный тренер «Рубина-2» Гекдениз Карадениз.


